



# 朝風

平成 30 年度  
学校報 6 月号③  
大 仙 市 立  
大 曲 南 中 学 校

## H30郡市総体終了～剣道男女準優勝～ うれし涙も 悔し涙も 青春の証

保護者の皆様のご支援に心から感謝申し上げます。どの部も部員の少なさという悩みを抱えての活動でしたが、これまで頑張ってきたのは、保護者の皆様のお陰だと感謝申し上げます。

剣道部の皆さん、県大会出場おめでとうございます。野球部、卓球部、バスケット部の皆さん、負けはしましたが、これまでよく頑張ってきました。卓球や女子剣道の団体戦は、人数の関係で必ず●(1敗)をカウントされての試合でした。

また、野球部の2人の女子選手の健闘も賞賛に値します。当人たちでなければわからない大変さもあったことと思います。本当にお疲れさまでした。



### おジャマします。授業拝見！

英語科・鈴木康子先生・リチャード先生



本校では、「深い学び」の視点に立った授業をメインに研究を進めています。今年度の授業研究会第一弾ということで、研究主任の鈴木先生がリチャード先生と提案授業(2年生)を行いました。

スカイプでオーストラリアの生徒に日本の魅力を発信するために、効果的な表現方法を考え、紹介文を書くことがゴールの授業でした。リチャード先生がオーストラリアからのメールを示し、生徒の学習意欲を高めます。グループごとに選んだ名所や事物について生徒同士がキーワードを出し合い、比較・検討して英文の原稿を考え、全体に披露。

授業後、鈴木先生は、「学習活動を盛り込み過ぎた！」と反省していましたが、力のある子供たちをさらに伸ばしたいという愛情たっぷりの欲が感じられました。授業の振り返りである生徒の発表を聞いて、「深い学び」に向かっている姿勢が伝わってきました。

\*メモを参考に発表！ \*グループ活動での笑顔！



\*先輩にも物申すシビアな研究会→

「やっていることのレベルが上。子どもたちがそれをやり切っていた。授業構成もGood! 今までの学習を整理しながら課題に向かうことで、学習者もさらに高まっていく。」(牛木豊指導主事)



### 平成30年度第1回学校評議員会

【平成30年度大曲南中学校学校評議員】

小松 さん	高階 さん
鈴木 さん	若林 さん

6月12日に、4名の学校評議員の皆様をお招きしまして、学校評議員会を開催しました。授業や壮行会の様子をご覧いただいた後、校長・教頭・教務主任・研究主任・生徒指導主事と、学校の様子や経営について情報交換を行いました。

